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VERBALE DELLA 

 

 COMMISSIONE EDILIZIA, ASSETTO DEL TERRITORIO E SERVIZI 

 

SEDUTA DEL 8 LUGLIO 2014 

  

Il giorno 8 Luglio 2014, alle ore 11,30, nei locali dell'Università degli Studi di Roma 

"Tor Vergata", si riunisce la Commissione Edilizia, Assetto del Territorio e Servizi. 

Sono presenti il Prof. Franco Salvatori, il Prof. Claudio Goletti, il Dott. Stefano 

Ciccone. 

Alla riunione partecipa anche il Prof.  Salvatore Tucci. 

Partecipa inoltre: la Dott.ssa Barbara Pietrobono che assume le funzioni di segretario. 

E’ assente giustificato il Prof. Umberto Crisalli. 

Risultano assenti  la Dott.ssa  Marta Mengozzi, la Sig.ra Anna Maria Surdo, il Sig. 

Patrizio Gabrielli, , il Sig. Matias  E. Diaz Crescitelli e il Sig. Marcello Corvo.. 

Partecipano altresì: la Prof.ssa Antonella Canini, Delegata del Rettore alle politiche 

ambientali e territoriali ed  il Dott. Giorgio Di Giorgio, Dirigente della Divisione IV. 

 

ORDINE DEL GIORNO 

 

1) Utilizzo serale e festivo delle aule studio 

 

2) Varie ed eventuali 

 

Il Presidente apre la seduta ringraziando gli intervenuti ed in particolare la Prof.ssa 

Antonella Canini ed il Dott. Giorgio Di Giorgio.    

Ricorda ai presenti che il Senato Accademico nella seduta del 17 giugno u.s. ha 

conferito mandato alla Commissione di valutare la richiesta formulata dall’Associazione 

studentesca Link Tor Vergata circa la possibilità di utilizzo serale e festivo di alcune aule 

dislocate presso le varie sedi dell’Ateneo. 
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A tale riguardo il Prof. Salvatori invita il Dott. Di Giorgio ad esprimere le proprie  

valutazioni con particolare riferimento agli oneri economici connessi ai servizi  necessari  

quali guardiania, riscaldamento ( caldo o freddo) elettricità etc. 

Il Dott. Di Giorgio conferma che l’apertura oltre gli orari previsti  comporterebbe un 

notevole aggravio dei costi diretti anche perché alcuni servizi  (vigilanza, riscaldamento  

etc.)  coinvolgerebbero necessariamente  le intere strutture nelle quali sono collocate le aule 

in questione; ad esempio l’apertura serale di una singola aula impedirebbe l’attivazione del 

sistema di allarme dell’intero edificio esponendolo ad un elevato rischio di furti ed atti 

vandalici. Il Dott. Di Giorgio evidenzia,  altresì, che la presenza di studenti, anche se in 

numero esiguo, comporterebbe comunque, stante l’assenza del personale universitario e 

degli addetti alla manutenzione, la necessità di attivare dei presidi  minimi di sicurezza per 

far fronte ad eventuali situazioni di emergenza. Considerato che la richiesta in discussione è 

stata formulata nell’interesse di pochi studenti, il Dott. Di Giorgio invita la Commissione a 

valutare  il rapporto costi/ benefici della proposta avanzata. 

La Prof.ssa Canini interviene e,  se da una parte condivide le obiettive difficoltà di 

gestione delle strutture universitarie in occasione di aperture straordinarie, dall’altra  

promuove comunque un concetto di Campus universitario vissuto pienamente dagli 

studenti, anche oltre la mera attività didattica, e propone la predisposizione di linee guida di 

Ateneo per l’organizzazione e la gestione di momenti aggregativi rilevanti  per gli studenti. 

La Prof.ssa Canini segnala, peraltro, alla Commissione la possibilità  di utilizzare per 

gli eventi serali e/o festivi alcuni spazi ubicati presso il  “Campus X” (residenze 

universitarie) a disposizione dell’Università. 

Il Prof. Salvatori condivide pienamente quanto esposto dalla Prof.ssa Canini circa  la 

massima fruibilità del Campus e ritiene ottima l’idea di coinvolgere la struttura di Campus 

X. 

  Il Prof. Tucci propone di disciplinare comunque, mediante apposito regolamento, 

oneri e responsabilità degli studenti.      

Alla luce di quanto sopra e da una sommaria analisi dei costi/benefici emergerebbe 

che l’apertura straordinaria delle aule risulterebbe eccessivamente onerosa per l’Ateneo. 
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Tuttavia, ritenuto comunque meritevole il proposito di valorizzare il Campus universitario 

quale luogo di incontro e di raccordo dei giovani anche con il territorio circostante, la 

Commissione propone che le eventuali iniziative da parte degli studenti per eventi da 

organizzare in orari serali o in giorni festivi siano realizzate avvalendosi degli spazi 

disponibili, senza alcun onere a carico dell’Ateneo, presso le residenze universitarie 

“Campus X”. 

Concluso il primo punto all’o.d.g., il Presidente segnala ai presenti che la 

Commissione si è convocata oggi dopo circa un anno di inattività ed invita a riflettere sulla 

stessa opportunità di continuare ad operare. 

Interviene a tale proposito la Prof.ssa Canini la quale,  in quanto delegata del Rettore 

alle politiche ambientali e territoriali, intravede proprio nella Commissione un valido ed 

utile strumento di confronto, collaborazione e supporto e propone di instaurare un rapporto 

che sia strutturale, basato  su  incontri  costanti  e continuati nel tempo. 

La Prof.ssa Canini anticipa alla Commissione i temi principali per i quali ritiene utile 

una stretta interazione: 

a) Il piano per la sostenibilità ambientale di Ateneo che coinvolge vari aspetti 

quali inquinamento, riciclo dei rifiuti, abbattimento della CO2, mobilità 

sostenibile nel Campus, piste ciclabili ed altre problematiche connesse; 

b) Proposte per la riconversione  della Citta dello Sport; 

c) Prospettive in materia edificatoria del Campus;  

d) Valorizzazione del Campus  e coinvolgimento del territorio; 

Il Presidente  ringrazia la Prof.ssa Canini per la fiducia accordata ed auspica una 

fattiva e proficua collaborazione. 

Alle ore 12,30 la seduta è  tolta 

 LETTO E CONFERMATO SEDUTA STANTE.  

        IL PRESIDENTE           IL SEGRETARIO 

     Prof. Franco Salvatori     Dott.ssa  Barbara Pietrobono 
 


